

Los dos Lirios en Andoain / Aplazamiento

El Diario Vasco, 1946-06-13.

Se han despejado algunas incógnitas que han sido sustituidas por valores conocidos tales como los hermanos Lirio, Giménez y Apeto para la celebración de la velada de boxeo que en unión de la Federación Regional ha organizado nuestro Ayuntamiento con ocasión de las fiestas patronales de San Juan. Quiero satisfacer la creciente curiosidad despertada en la afición andoaindarra dando a conocer los combates programados que salvo imprevisto se celebrarán en nuestra plaza con expectación enorme.

Las dos figuras locales, de relieve Lirio I y II se enfrentarán con Apeto y el campeón de España del Frente de Juventudes, Giménez, respectivamente. Tendrá Ocáriz que demostrar su valía ante Lecertúa (¡a ver si eso de la vía rápida no es un cuento!); Huici se dispone a dejar K.O. a Sáez, y hasta aquí morroscos del txoko contra los forasteros. Queda por señalar el combate Ruiz-Zuza.

¿Satisfechos los aficionados? Gracias, Benigno.

Oportunamente se repartirán, los programas de mano y por acertada iniciativa del señor alcalde y ediles que componen la Comisión, digna de encomio, se distribuirán asimismo unas hojas impresas invitando a los andoaindarras a dar una muestra de hermandad y profunda solidaridad, teniendo sobre todo en cuenta el carácter gratuito de este espectáculo. A tal fin se pasará una bandeja durante el mismo y la recaudación íntegra será destinada a los enfermos hospitalizados fuera del txoko y a los que en el sufran una dolencia grave. Se advierte a los familiares de los que pueden considerarse beneficiados o en su defecto aquellas personas que los representen den sus nombres al Ayuntamiento o al que suscribe al objeto de evitar penosas omisiones en la lista que se está confeccionando.

Aplazamiento. – La interesantísima prueba de bueyes anunciada entre los de Bazkardo y Esteban Urbialde para San Juan se ha aplazado hasta el domingo de San Pedro. Hay mucho ambiente y los baserritarras que se inclinan por una y otra parte adelantan una victoria. Sin embargo, alguno tiene que perder y si haríamos caso a lo que nos dicen...